

## Globalcaja estará presente en la Feria de los Sabores de Alcázar de San Juan

• Durante los días 28 y 29 de abril y 1 y 2 de mayo la entidad reafirmará su apoyo al sector agroalimentario de la región y al comercio local con su participación en una nueva edición de la feria.

Ciudad Real, 27 de abril de 2022. Una vez más, Globalcaja vuelve a poner de manifiesto su compromiso con el turismo, el sector agroalimentario de la región y el comercio local, en este caso del municipio de Alcázar de San Juan, con su participación en la Feria de los Sabores, que tendrá lugar en la localidad ciudadrealeña los próximos 28 y 29 de abril y 1 y 2 de mayo.

Gracias a la presencia de Globalcaja en eventos como éste, la entidad reafirma su apoyo al tejido económico y empresarial de la región y refuerza las excelentes relaciones existentes entre ella y los organismos públicos competentes.